
                         BREVES DE COVID

Réunion du 4 mai 2020 à 11 H avec les OS et l’équipe de Direction 

Les présents pour la Direction : Mme Desbois, Mme Deslandes, Mme Lenfant. Mme 
Lambourmillac,
Pour les syndicats : Mme Diguet, Mme Lechaux, Mme Fragnier, Mme Pénisson, Mr Maugrion, Mr 
Huvier.

Point sanitaire     :

Pas de changement depuis la dernière réunion

Point PCA     :

Présentiel, télétravail : pas de chiffres.

Appels téléphoniques : pas de chiffres 

Les chefs de service doivent continuer à prendre contact avec leurs agents. 
Ils doivent aussi prévoir la reprise des agents et pour cela, étudier les faisabilités en termes de
locaux et de mètre carré.
Nous avons demandé ce qu il en était de la  norme de 4 m² par agent, il semblerait que là aussi
on ne sâche pas, il faut attendre la réponse de la DG !

Certaines missions pourraient être ajoutées au PCA (pour des  services comme le contrôle ou
le pôle de recouvrement forcé par exemple ).
Les services dont les missions ne sont pas au PCA actuellement pourraient voir leur situation 
évoluer. 
Leurs missions n’étant pas prioritaires, voire même à éviter en ce moment, les
collègues pourraient être redéployés sur des missions prioritaires, peut-être en
présentiel, peut-être que quelques jours,
mais là aussi il faut attendre les directives de la DG. Donc, en attendant pour
les collègues concernés rien de change !

Les masques, le grand sujet qui fâche ! Pour la direction de l’Indre,
les masques ne sont pas forcément la solution, la première consigne
est de respecter les gestes barrières.
il a été demandé que le département se porte acquéreur de masques
alternatifs afin d ‘équiper les collègues qui le souhaitent même s ils
ne sont pas dans des services listés par la DG 
mais là aussi il faut attendre la réponse de la DG !

Du coup on s’oriente plutôt vers un financement par le CHSCT ( le prochain a lieu le 14 Mai ),



nous avons demandé aussi que MME Desbois fasse remonter à la DG la demande des personnels 
(principalement d’accueil ) d’être équipé de visière (plus agréable et sécurisante que les masques à 
porter à la journée mais peut-être moins seyant !) donc là aussi devinez ? On attendra une réponse 
de la DG 

Pour la restauration collective MME Deslandes a pu entrer en contact avec le responsable du RIA 
(restaurant inter administratif) de Châteauroux. Celui-ci envisage à partir du 11 mai de proposer de 
la restauration « en sac repas » à retirer au RIA ( sur commande la veille probablement).

 Ce panier repas pourrait se composer de salade, pain, sandwich, yaourt, compote ou 
fruit, frites (sans la bouteille de vin!) et cela au prix habituel.  
Le RIA mettrait en place les mesures barrières, marquage au sol, distance de 2 mètres, 
gel… La salle de restauration ne serait pas ouverte mais vous pourrez vous restaurer à 
votre bureau ou dans les salles du CDFIP ou dehors dans l
espace vert du CDFIP . 
Tout le monde est OK pour un pique nique? ( reste à trouver
des chaises nous sommes sur une piste...)

La réouverture du RIA sous cette forme est toutefois conditionnée à une
demande d’autorisation auprès du Préfet (et non pas de la DG mauvais
esprit!) ? On recevra un message si cela est accepté.

Pas de nouvelles avant ………...Heu ben on sait pas, faut attendre que la
DG communique sans doute. 

Toutefois si vous avez des sujets que vous souhaitez voir aborder avant cette date incertaine n 
hésitez pas à nous contacter. On essaiera de ne pas trop vous faire patienter…

En tout cas le mot du jour vous l’avez compris
c’est : 

Nous  n’avons  pas  la  date  de  la  prochaine
audioconférence,  elle  nous  sera  communiquée
ultérieurement... Mais, subitement, la décision a été
prise  de  ne  pas  nous  contacter  tous  les  2  jours
comme cela était le cas depuis le début de la crise.
On s’interroge ????

Pour nous comme pour la direction la priorité reste
la sécurité et la protection des agents.

Tenez-nous  informés  de  votre  situation  sur  vos
sites et dans vos services.
Prenez soin de vous, lavez vos mains et le reste ! 


